



# Desafía a Morena Saúl Monreal y busca Zacatecas

El senador guinda Saúl Monreal reiteró que buscará la candidatura a la gubernatura de Zacatecas en 2027, lo que significa un desafío para Morena, que pretende imponer candados para evitar el nepotismo.

Durante una asamblea popular con militantes morenistas, el hermano del actual gobernador, David Monreal, aseveró que llegará hasta donde el pueblo quiera.

El senador llamó a la dirigencia de Morena para que escuche lo que quiere la militancia y evitar acciones excluyentes, así como reglas claras y transparentes para los aspirantes.

Manifestó que todavía no existe una definición sobre la candidatura y agotará su participación en los procesos internos.

En mayo pasado, el Consejo Nacional de Morena aprobó por unanimidad las reglas para quienes aspiren a un cargo de elección popular dentro de ese partido, entre las que destacan la prohibición del nepotismo.

La reforma a los estatutos morenistas prohíbe participar en la elección para un cargo cuando se tenga o haya tenido en los últimos tres años anteriores al día de la elección un vínculo de matrimonio o concubinato, o de parentesco por consanguinidad o civil con la persona que esté ejerciendo la titularidad del encargo para el que se postula.

De respetarse este estatuto, Saúl Monreal tendría que buscar la candidatura a través de otro instituto político, como los aliados de la Cuarta Transformación, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) o el Partido del Trabajo (PT). / ANGEL CABRERA

Seguro que Saúl no va a cometer suicidio político y va a apoyar siempre a la presidenta Claudia Sheinbaum, vamos a ver qué pasa"

**RICARDO MONREAL**

Líder de Morena en San Lázaro  
(4 de septiembre de 2025)



CUARTOSCURO

**FAMILIAR.** El senador morenista es hermano del actual gobernador, David Monreal.